

En partenariat avec
l'association Les Verts de Terre* de Peyriac-de-Mer

Vivons Bages
vous invite à participer au

NETTOYAGE DES ABORDS DU VILLAGE

dimanche 11 décembre (matin).

**Rendez-vous au terrain de boules à 9 heures
avec vos bottes et votre énergie.**



La mairie s'associe à cette initiative et fournira des sacs poubelles, des gants, des pinces et des encouragements sous forme de café.

Venez nombreux !
Notre village mérite que nous prenions soin de lui !

* Les Verts de Terre :
association d'une cinquantaine de membres, qui pratique le nettoyage des abords de Peyriac-de-Mer et des environs depuis 2014, un mercredi sur deux, de novembre à avril.